

EOLIEN : Fin de débat public mouvementée concernant l'éolien offshore au large du Tréport

Lancé le 24 avril dernier par la [COMMISSION NATIONALE DU DEBAT PUBLIC](#), c'est vendredi 31 juillet que prendra fin le débat public concernant l'implantation d'un parc éolien offshore au large du Tréport, en Seine-Maritime. L'ultime réunion publiques a eu lieu mardi 28 juillet à Mers-les-Bains, dans la Somme. L'occasion pour les pêcheurs du coin, majoritairement opposés au projet, de faire entendre leur voix. Position partagée par la commune de Mers-les-Bains, le syndicat mixte de la Baie de Somme et le département de la Somme, ainsi que la commune du Tréport. De son côté, la [COMMUNAUTE DE L'AGGLOMERATION HAVRAISE](#) / T : 02.35.22.25.25 apporte un vrai soutien au projet et à la "filiale d'avenir" que représente l'éolien offshore. Pas moins de 2.000 emplois sont susceptibles d'être créés. www.codah.fr www.debatpublic.fr